

## **Kindern ein Zuhause geben**

Am Wochenende waren wieder einmal nach einer alten Tradition die Sternsinger unterwegs. In diesem Jahr unter erschwerten Bedingungen, denn es hatte die ganze Nacht hindurch geschneit und der Schnee lag teilweise einen halben Meter hoch. Hinter einem großen Stern präsentieren sich die Sternsinger als „Die Heiligen Drei Könige“ aus dem Morgenland. Sie klingeln an den Häusern nicht nur, um die Familien mit Liedern und Versen zu erfreuen, sondern auch, um als Boten das Evangelium zu verkünden. Der Tradition entsprechend schreiben sie auf Wunsch den Segenswunsch „Christus segne dieses Haus“ in abgekürzter Form (C+M+B 03 - Christus mansionem benedikat) an die Tür. Der Erlös kann diesem Jahr ganz gezielt nach dem diesjährigen Motto „dar un Hogar - Kindern ein Zuhause geben“ an die Missionsstation von Sr. Irma Hummel in Burundi übergeben werden.

*(Amtsblatt vom 09. Januar 2003)*

*(Text: Gerd Deffner)*